

Communiqué

Pour diffusion immédiate

TROIS ÉLÈVES DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCES REÇOIVENT LA MÉDAILLE DE LA LIEUTENANTE-GOUVERNEURE DU QUÉBEC

Gaspé, le 26 mai 2025 – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs est fier d’annoncer que trois de ses élèves ont été honorés lors de la cérémonie de remise de la Médaille de la lieutenante-gouverneure du Québec, l’Honorable Manon Jeannotte, tenue le 25 mai dernier à Gesgapegiag.

Cette prestigieuse distinction vise à souligner l’engagement, la persévérance et le dévouement de jeunes citoyens et citoyennes qui se démarquent tant dans leur parcours scolaire que communautaire.

Les récipiendaires issus de notre organisation sont :

- Émile Côté, 5^e secondaire, école C.-E.-Pouliot de Gaspé
- Lilyrose Lemieux, 5^e secondaire, école Antoine-Roy de Rivière-au-Renard
- Flavie Lemieux, 5^e secondaire, école Gabriel-Le Courtois, de Sainte-Anne-des-Monts

La cérémonie a réuni des élèves de différentes écoles de la région, leurs proches, ainsi que des représentants officiels, dans un moment empreint d’émotion, de fierté et de reconnaissance.

« Nous sommes extrêmement fiers de ces jeunes qui incarnent les valeurs que nous promouvons dans nos établissements : l’altruisme, la persévérance et le sens des responsabilités. Ils représentent une source d’inspiration pour toute la communauté scolaire », a souligné madame Josée Synnott, directrice générale du Centre de services scolaire des Chic-Chocs.

Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs félicite chaleureusement les récipiendaires et leur souhaite beaucoup de succès dans la poursuite de leurs projets personnels, scolaires et communautaires.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca



102, rue Jacques-Cartier
Gaspé (Québec) G4X 2S9
Téléphone : 418 368-3499
www.cschic-chocs.qc.ca



102, rue Jacques-Cartier
Gaspé (Québec) G4X 2S9
Téléphone : 418 368-3499
www.cschic-chocs.qc.ca